

BOLETÍN 734 ->>

Acciones de vinculación de la UAA han obtenido logros para beneficio de investigadores, docentes y alumnos que reciben una oportunidad de ampliar sus oportunidades de estudio: MAC

La colaboración internacional indispensable para generar conocimiento y promover el estudio de la problemática global.

La mejor inversión de un país es en sus cerebros: HS

Representantes de diversas organizaciones Alemanas, estuvieron en la Universidad Autónoma de Aguascalientes para promover becas de estudio e investigación entre alumnos y profesores de Máxima Casa de Estudios, y con ello lograr una inversión fundamental en el desarrollo del conocimiento.

Al poner el marcha el Taller denominado Investigar en Alemania, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes destacó que la internacionalización es importante para lograr la generación y la expansión del conocimiento.

Destacó que la preparación de cuadros profesionales e investigadores es una inversión que redundará en el desarrollo de la tecnología, la ciencia y mayores recursos para el desarrollo de nuestro estado.

Al dar la bienvenida a los funcionarios de las organizaciones y fundaciones alemanas, Andrade Cervantes agradeció haber tomado en cuenta a la Autónoma de Aguascalientes para ofrecer estas oportunidades de estudio en Europa, tanto para alumnos de licenciatura, como de posgrado, además de abrir un nuevo panorama también para los investigadores de la Institución que podrán recibir apoyo para sus estudios en cualquier ámbito del conocimiento.

En su oportunidad Hans Sylvester, Director de la Oficina Regional del Servicio Alemán (DAAD) explicó que para Alemania, un país que no cuenta con los recursos naturales y materias primas suficientes y que además sufre un cambio demográfico en donde los jóvenes son cada vez un grupo mas reducido, promover la investigación y el desarrollo del conocimiento es la mejor inversión que se puede realizar como país.

Mencionó que entre las organizaciones y fundaciones alemanas participantes en este taller de asesoría para lograr la obtención de becas de investigación y estudio, se están promoviendo el financiamiento, lo cual representa una gran oportunidad.

Destacó también que las becas incluyen tanto gastos de manutención, como vuelo redondo, así como algunos otros apoyos que permitan a los estudiantes e investigadores dedicar su tiempo de manera plena a la generación de conocimientos.

Mencionó que los temas tanto de investigación como de estudio están abiertos a todos los ámbitos del conocimiento y se pueden realizar desde temas de zoología, hasta antropología, por lo que existe un amplio abanico de opciones para quienes deseen incursionar en los programas de financiamiento de las organizaciones y fundaciones alemanas.

Hans Sylvester explicó que para estudiar en Alemania no se requiere dominar el idioma, e incluso mencionó que el requisito es saber inglés para poder concursar por una beca, ya que los equipos tanto de profesores como investigadores son pluriculturales.

También en este taller se presentaron las opciones de estudio e investigación de la Fundación Alemana para la Investigación Científica (DFG), a través de Chiristina Siebe, representante de esta fundación; así como de la fundación Alexander von Humboldt, a través de su representante Claudia Treviño Santacruz.

